

2月  
予定

3日(金) 豆まき  
4日(土) 冬のバス旅行  
16日(木) 避難訓練  
22日(水) やりたいことやっちゃおうでい

## おねがい

### <感染対策について>

○いろいろな感染症が流行する時期です。こどもセンターでも手洗い・うがい、換気など感染予防を考え実施しています。みんなが元気に学校、クラブへ通えるよう十分注意をしていきましょう。

○インフルエンザ等の感染症による学級閉鎖時は、こどもセンターを開所します。お弁当を持参してください。

ただし、新型コロナウイルスによる学級閉鎖時は、クラブでの受け入れはできません。

### <職員について>

○1月19日より、指導員 遠藤利恵が入りました。よろしくお願いします。

## 今月のトピックス



ダンス好きなこどもたちが集まり、ダンスチームを作りました。好きなことに夢中になり、その姿をみんなに見てほしいと願い、これまでも何度か披露してきました。そして、1月6日に最終公演を迎えました。たくさんのお客が集まる中、息のあった素敵な踊りを披露しました。

この子たちのこの思いを、また引き継いでくれる子が現れることを期待します。

## やかた便り

あすなろこどもセンタークラブ情報紙

令和5年2月1日 第11号

「夢に向けて」

年が明け、1か月が経ちました。毎年新年を迎えるにあたり、1年で頑張りたい目標を決めています。目標を立てただけで頓挫してしまわないように気持ちを入れなおす時期です。ですが、なかなか目標達成に向けて行動できていないことも事実です。

いきなり大きな目標を達成することはできません。スモールステップで小さな目標をクリアしていくことで最終目標に近づいていくものです。ある日、そのことを何気ない会話の中である男の子に話したことがあります。するとその子が「自分の夢を叶えるのも同じ?」と質問されました。詳しく話を聞くと、その子の夢は宇宙飛行士になることだと言いました。その夢を叶えるためにはどんな目標があるのかを一緒に考えてみました。まず宇宙のことを知らないといけない、地球のことを知らないといけない。地球の中にある世界のこと。日本のこと。食べ物のこと。人間の体のこと…。たくさんのことを勉強しないとけないことを知り「え〜」とめんどくさそうな声を出していました。しばらく考え込んだ後、「もしかして学校の勉強を頑張ったらいろんなことがわかるようになる?」と聞いてきました。いろんなことを知るためにはまず学校の勉強をがんばるところからだね、と2人で結論が出ました。「勉強は大変だけど、とりあえず頑張るか」とぼやき、宿題を始める男の子でした。

自分の目標や夢を叶えるためにどんなことをするべきなのかを考える時間も必要ですが、思い立った時にとりあえずやってみる、という行動力も必要だと思います。私は年齢を重ねるにつれ、その行動力が失われているように感じます。目標達成のためにあれをやろう、これをやろうと考えるところまではできるのですが、なかなか行動に移すことができません。時間がないと言い訳ばかりが思いついてしまいます。先述の男の子は、ぼやきながらもすぐに夢に向かって宿題を始めました。思い立った時にすぐに勉強を始めることができる行動力に感服し、今までの自分を反省しました。夢に向かって努力する力は私より、こどもたちのほうが何倍も持っているかもしれません。

「なんのために宿題やらんといけんの?」と時々質問されます。なんと答えたらいいのかわからなかった質問も、今度からは「夢を叶えるために必要なんだよ」と答えることができます。どんな小さなことでも、コツコツと努力を積み重ねた結果が夢や目標の達成につながるということをこどもたちに伝えようと思います。

私も今日から目標に向かって、行動を始めようと思います。

牧 嵩之



# 書き初め



年が明け、今年目標や好きな言葉を書き初めました。慣れない筆で書くのは難しいのですが、初めて使う嬉しさもあり、何枚も書いていました。自分で立てた目標に向かって、一年頑張ろう！書き初めは、こども園のとんどで燃やし、みんなの思いが空高く舞い上がっていました。



# 卓球王 決定戦

## 開催中



1年を通して遊んできた卓球のナンバーワンを決めるべく、『卓球王 決定戦』を開催しました。エントリーした選手で総当たりを行い、王を決めます。

各クラブで試合用と同じ机を並べ、部活動さながらの本気の練習をするこどもたち。サーブに変化を付けたり、相手を左右に動かしたりと試合を重ねるごとに上達していました。その有志を見ようと観客席もいつも満員でした。

1月だけでは決着がつかず、2月も引き続き試合を進めます。さて、こどもセンターの卓球王は誰になるのか、お楽しみに。



各クラブで猛練習



# やっちゃんおうディ

今月は、『手押し相撲大会』をしました。手で相手を押し倒すだけの簡単な遊びですが、一発目で力いっぱい押し子、ひたすら連打で押し子、押したり引いたり相手をゆさぶる子などそれぞれが戦略を考え戦う、見ごたえのある大会になりました。

学年の男女に分かれて試合を行い、それぞれ1位から3位までが表彰されました。結果は、HPに掲載しています。

